

Patroli Dialogis Kepada Ulama oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 19, 2024 - 13:04



Patroli Dialogis Kepada Ulama oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Surade, 19 Januari 2024 - Malam ini, Kp.Cigaok, Desa Cibodas, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi peringatan Isra Mi'raj yang penuh khidmat. Acara yang berlangsung sejak pukul 01.00 WIB ini dihadiri oleh warga

setempat yang turut memeriahkan moment religius ini.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Moch Ramdhan, anggota Polsek Surade, memimpin pelaksanaan dengan penuh semangat. Selain memberikan arahan mengenai peringatan Isra Mi'raj, anggota Polsek juga menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada warga yang hadir.

Hari Jumat, 19 Januari 2024, dipilih sebagai waktu yang tepat untuk memperingati Isra Mi'raj. Dalam arahannya, Aipda Moch Ramdhan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam arahan tersebut antara lain:

1. **Sosialisasi Operasi Mantab Brata untuk Pemilu 2024:** Anggota Polsek Surade mengajak warga Desa Cibodas untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kondusifitas Pemilu Nasional. Mereka diajak untuk berdemokrasi dengan menjaga ketertiban dan keamanan.
2. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan perdagangan orang. Kerjasama dan kewaspadaan bersama menjadi kunci dalam mencegah kejahatan ini.
3. **Laporan Kepada Bhabinkamtibmas:** Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kegiatan atau kejadian yang dapat mengganggu Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas setempat.
4. **Antisipasi Curanmor:** Warga diimbau agar lebih waspada terhadap potensi kejahatan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman menjadi langkah preventif yang disarankan.
5. **Antisipasi Bencana Alam:** Selain aspek keamanan, kegiatan ini juga mencakup edukasi mengenai antisipasi terhadap bencana alam seperti banjir, kebakaran, tanah longsor, dan bencana lainnya.
6. **Peran Aktif Masyarakat Bebas NARKOBA:** Upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba juga menjadi fokus dalam arahan tersebut. Masyarakat diharapkan aktif dalam mewujudkan Desa Banyumurni bersih dan bebas dari narkoba.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Dokumentasi yang terlampir menunjukkan kebersamaan warga dan semangat dalam menjalankan arahan dari Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM.